

Recibes este formulario porque eres menor de 18 años y estás consultado a un médico para recibir atención relacionada con la actividad sexual, las drogas y/o el alcohol, o problemas de salud mental.

---

### ¿Qué es Rochester RHIO?

Piensa en Rochester RHIO como una red social, excepto que la información solo se comparte con tus médicos y otros proveedores que te tratan. Rochester RHIO (Regional Health Information Organization) es un sistema seguro de información de salud que utilizan los médicos para ayudar a tratar a sus pacientes. Permite a los médicos consultar electrónicamente la información de los pacientes, como los resultados de tus pruebas, los informes de laboratorio y los medicamentos que tomas. A través del formulario de consentimiento para el menor, que se firma por única vez, puedes decidir si deseas compartir toda la información de salud de la comunidad con tu médico hoy mismo.

### ¿Por qué recibo este formulario hoy?

El formulario de consentimiento para el menor de Rochester RHIO actúa como una invalidación temporal, por única vez, del formulario de consentimiento estándar de Rochester RHIO que está firmado por tu padre, madre o tutor y que puede estar en archivo. Si no hay un formulario de consentimiento estándar en archivo, el formulario de consentimiento para el menor seguirá actuando solamente como una invalidación temporal por única vez para esta visita. Si hay un formulario de consentimiento estándar en archivo, que dice que “sí”, entonces el proveedor ya puede ver tu registro médico de la comunidad.

Si el formulario de consentimiento estándar en archivo dice que “no”, entonces el proveedor no puede ver tu registro médico de la comunidad, a menos que hoy des tu consentimiento diciendo que “sí” en el formulario de consentimiento para el menor que invalida lo anterior por única vez. Entonces, el proveedor únicamente tendrá acceso a tu registro médico de la comunidad solo para esta visita. Sin embargo, si el consentimiento estándar en archivo dice que “no”, o si hoy dices que “no” en el formulario de consentimiento para el menor, y tienes una emergencia potencialmente mortal, los médicos aún pueden usar el Rochester RHO para ver tu información de salud en una emergencia.

**¿Sabrán mis padres si digo “no” o “sí”?** No. Rochester RHIO no compartirá tu respuesta al consentimiento con tus padres.

**¿Qué sucede si “doy mi consentimiento” o si digo que “sí” a Rochester RHIO?** El médico, los enfermeros y otros proveedores de atención médica y el personal del mismo consultorio médico u hospital podrán ver tus registros médicos de la comunidad hoy mismo.

Esto NO significa que tu padre, madre o tutor verán la información relacionada con esta visita. Tu información de salud personal aún está protegida por las leyes y las normas profesionales que exigen a los médicos mantener en privado la información de los pacientes. Los padres no pueden utilizar la herramienta de consulta clínica de Rochester RHIO, Explore+, para ver la información médica. Los médicos clínicos y los gerentes de atención usan Rochester RHIO como apoyo para brindar un tratamiento de calidad en el lugar de atención.